



Los Angeles:

Poesía y música en los "viernes culturales"

LOS ANGELES.- El formador y guía actual de la Sociedad de Escritores de Biobío, el profesor Juan Manuel Bustamante Mitchel, fue participante central de los "Viernes Culturales" del fin de semana pasado, oportunidad en que leyó, a numeroso público que se dio cita a la reunión, una selección de sus mejores poemas.

En parte de su recital recordó varios temas publicados en sus obras, "Corolario", "Espejo de Toilette", "Subyacencia Breve", "Voces de Catacumba", "Rocas Huecas", "Cascadas del Silencio", "Mi silencio Burlado" y "Los vagidos de Pompeya".

Varios poemas fueron dados a conocer al auditorio, considerado el más numeroso de todos los recitales realizados hasta la fecha. Destacó en esta ocasión el poema siguiente:

"Oraban los muertos/ en el camposanto/ con voces de muerto/ silencio de muertos./ Y, entretanto los vivos/ lloraban, corrían,/ sembrando en el aire lamentos/ los lirios reian, los pastos cantaban/ y los insectos de tierra/ huían sufriendo:/ nadie sabe/ si viven los muertos/ si tal vez/ más allá de los vientos/ o quizás/ más allá de la calma/ que envuelve sus cuerpos/ oraban los muertos/ en el camposanto".

Al término de su participación se inició un diálogo entre el poeta y el público. Se le pidió leer uno de sus versos para informarse de la temática. Siguió

después un debate sobre la formación de un poeta.

Juan Bustamante señaló al respecto que el "poeta nace", quedando establecido que la primera producción poética es como un diamante en bruto en la que el brillo aparecerá a medida que sea tallado, que habrá que trabajarla para sacarle lo que estaba de más y que una vez pulida los versos lucian todo su esplendor.

En esta reunión participó el arquitecto y pintor Osvaldo Cáceres, con una exposición de trabajos, y la profesora de música María Angélica Iturra, quien interpretó, en flauta dulce, algunas piezas de J.S. Bach.

REUNION DE HOY

Luis Contreras, poeta de Quirihue, se presentará hoy en la reunión de los "Viernes Culturales", organizado por la Sociedad de Escritores de Biobío, que preside Juan Manuel Bustamante.

El poeta, que se hará acompañar por cultores de la poesía de Chillán, será presentado a los asistentes por el moderador, destacando su labor literaria.

Para la ocasión, y siempre en los salones del Centro de Estudios CEREP, habrá una apertura musical a cargo del grupo Siembra, representado en esta oportunidad por Lucina Ibáñez, Carlos Herrera y Luis Leiva, quienes interpretarán obras folklóricas. El programa se iniciará a las 20 horas.

Domingo, 20. V. 1983 p. 16.

Poesía y música en los "viernes culturales". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poesía y música en los "viernes culturales". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)